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ARRANCA LA 
TRANSICIÓN

  En un esfuerzo por fortalecer 
la seguridad y la dignidad de los 
cuerpos de emergencia locales, las 
autoridades llevaron a cabo una 
significativa entrega de uniformes a 
miembros de SP.
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Gobierno de Atlixco 
entrega uniformes a 
policías y bomberos

EDUCACIÓN /  PAG. 4

FCC RESALTA POR SU CALIDAD 
EDUCATIVA, LILIA CEDILLO
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   El gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina, recibió por primera vez de manera pública al gobernador 
electo, Alejandro Armenta Mier, donde ambos se comprometen a un manejo del recurso transparente en estos 6 
meses que quedan de gestión. 
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Huachicoleros 
provocaron evacuación 
en Ocotitlán, Acajete, 
por fuga de gas LP
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Con un curso de 
inducción a internado,
USEP fortalece la 
formación rotatoria
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Para impulsar acciones 
contra el trabajo infantil 
en Puebla, gobierno se 
compromete
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Morena alista foros 
para discutir reforma 
al Poder Judicial la 
próxima semana
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RESTOS HUMANOS 
son hallados en la mina 

Pasta de Conchos 
luego de 18 años

 MUERE UN JOVEN 
TRAS LA BALACERA EN 
LAS AFUERAS DE LA 
ESCUELA CAMINO REAL

 HALLAN EL CADÁVER DE 
MUJER DESNUDA Y TORTURADA 
EN JARDINERA CERCA DE 
ORTOPEDIA DEL IMSS

 VIOLENTO RESCATE DE 
MAESTRA SECUESTRADA 
EN HUEJOTZINGO; UN 
SECUESTRADOR MURIÓ

 EN IZÚCAR, HOMBRE SE 
RESISTE A ASALTO Y LO 
APUÑALAN; SE NEGÓ A 
ENTREGAR CELULAR
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El exceso de violencia en la zona metropolitana de Puebla genera terror.
Ayer, a las 7:25 de la mañana, un sujeto a bordo de una motocicleta dispa-
ró al menos en 5 ocasiones contra los ocupantes de una camioneta frente 
al Colegio Camino Real, en San Pedro Cholula, a unos pasos del Colegio 
México.
A bordo del vehículo iban un padre de familia y tres estudiantes del Colegio; 
en el lugar falleció un adolescente de 16 años y el conductor fue trasladado 
de emergencia a un hospital. Dos menores que iban en el asiento trasero 
resultaron ilesas. Luego del ataque, la camioneta choca contra el muro 
perimetral, y de manera frontal contra un poste.
El titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Daniel Iván Cruz, comen-
tó que el hombre que sufrió el ataque tiene antecedentes penales. Indicó 
que se trata de un ataque directo donde el daño colateral fue la muerte del 
menor, debido a que lo alcanzaron balas que el sujeto a bordo de la moto-
cicleta detonó contra la unidad.
El clima de violencia genera terror por las formas que utiliza el crimen en su 
ajuste de cuentas, pero sobre todo por la impunidad con la que actúan los 
sicarios, quienes van por la calle sin que nadie se los impida.

Ayer, empezó el proceso de transición gubernamental en Puebla, para dar 
a conocer la situación que guarda la administración estatal y que la trans-
formación en la entidad no deje de avanzar, se reunieron el gobernador 
electo, Alejandro Armenta y el actual mandatario, Sergio Salomón. 
El titular del Ejecutivo comentó que su equipo está encabezado por los 
secretarios de Gobernación y de la Función Pública, Javier Aquino Limón 
y Juan Carlos Moreno Valle, y trabajará con el del mandatario electo para 
asegurar que la transición sea de manera fluida y eficiente.
El gobernador electo, Alejandro Armenta, reconoció al mandatario Salo-
món por impulsar un gobierno dinámico, cercano a la sociedad y que traba-
ja con la federación y los 217 ayuntamientos.
La transición, dijo, es fundamental para continuar con el ritmo que el titular 
del Ejecutivo ha tenido para poner el nombre de Puebla en alto. Informó 
que su comité técnico para el proceso quedó integrado por Rodrigo Abdala, 
Vicky González, Rebeca Bañuelos y José Luis García Parra.

La escasez de agua empieza a generar crisis en el estado.
A severos problemas y pérdidas económicas se enfrentan los ganaderos 
de Tenampulco y municipios cercanos, debido a la intensa sequía que, 
desde principios de año, ha dejado sin alimentación y agua a reses que se 
producen en la región. Estos animales presentan un decremento en el peso 
y muertes, lo que se traduce en pérdidas millonarias.
De acuerdo con lo declarado por Othón Sánchez Moyano, administrador 
del rancho El Jicarillo de Tenampulco, señaló que “a veces los animales no 
tienen qué comer y a veces ni qué tomar”, ya que, en este momento, los 
pastos dentro de los potreros se encuentran quemados por el sol y, al no 
existir humedad, estos están completamente secos.
El periodista Guillermo Mundo, de El Sol de Puebla, publicó un reportaje 
en el que puntualiza: 
“Asimismo, para poder alimentar a sus animales, han tenido que recurrir a 
cortar ramas de los árboles o de cercos naturales que dividen el rancho, 
lo cual ha sido de mucha utilidad para su subsistencia, ya que, por parte 
de los gobiernos, no ha habido ningún tipo de apoyo o beneficio con que 
mitigar la situación o al menos disminuir los costos de producción, que se 
han visto elevados.
“Según expresó, ya existen peticiones que contienen evidencias de la fuer-
te sequía que los azota y, sobre todo, del mal estado en el que se encuen-
tran las diferentes razas que allí se producen, esperando por tanto que, en 
breve, sean escuchados y puedan recibir algún recurso” agregó.

El presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que, pese al nervio-
sismo que pueda generarse en los mercados, su gobierno no dará marcha 
atrás en el proceso de reforma al Poder Judicial, el cual calificó como “po-
drido” y “dominado por la corrupción”.
Agregó que el éxito en el manejo de la economía se ha debido principal-
mente a no permitir la corrupción, práctica que frenaba el progreso de Mé-
xico al ser uno de los países más afectados por este fenómeno a nivel 
mundial.
“Están equivocados, lo digo de manera respetuosa. Están pensando que 
vamos a dar marcha atrás al propósito de reformar el Poder Judicial que 
está podrido, que está dominado por la corrupción, solo porque hay nervio-
sismo financiero”, expresó.
“Yo quiero, como todos los mexicanos, que los jueces, los magistrados, los 
ministros, sean empleados del pueblo. El soberano es el pueblo, el pueblo 
es el que manda. Nosotros somos servidores públicos”, insistió AMLO.
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RESCATAN EN 
CIUDAD JUÁREZ 
A 28 MIGRANTES 
SECUESTRADOS; HAY 9 
DETENIDOS

Los migrantes rescatados en Ciu-
dad Juárez eran de Guatemala, 
Honduras y El Salvador, informó 
la Fiscalía de Chihuahua.

MESSI ANUNCIA QUE EL 
INTER MIAMI SERÁ EL 
ÚLTIMO EQUIPO DE SU 
CARRERA

En entrevista para ESPN, el 
astro argentino Lionel Messi 
habló sobre la última etapa de su 
carrera como profesional.

“VIVAMOS Y DEJEMOS 
VIVIR”, PIDE ‘CAZZU’ 
TRAS ROMPIMIENTO 
CON NODAL

Mediante su cuenta de Instagram 
la cantante de trap se reconoció 
agobiada por “ser noticia en todos 
lados” cuando, afirmó, trató de 
evitar una exposición mediática 
despiadada.

CÁMARA BAJA DE EE.UU. 
DECLARA EN DESACATO 
AL FISCAL GENERAL POR 
OCULTAR AUDIOS DE 
BIDEN

La Cámara Baja aprobó una re-
solución que declara en desacato 
al fiscal general, Merrick Garland, 
por negarse a publicar grabacio-
nes de Biden.
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PUEBLA, INVESTIGADORES 
DE CIENCIAS 
MICROBIOLÓGICAS 
IMPULSAN TRASPLANTE 
DE MICROBIOTA FECAL
Puebla, Pue- En la actualidad, el tras-
plante de microbiota fecal es conoci-
do como una alternativa para tratar la 
enfermedad por Clostridioides diffici-
le (CDI), un padecimiento intestinal 
causado por dicha bacteria, que en la 
mayoría de los casos se presenta en 
personas hospitalizadas o con inges-
ta de antibióticos por largos periodos, 
así como en mayores de 65 años.

Aunque en México este tratamien-
to es poco empleado, países como 
Canadá, Estados Unidos y algunas 
naciones europeas, ya lo utilizan des-
de hace varias décadas para tratar 
de forma exitosa dicha enfermedad 
causante de dolor abdominal, fiebre, 
diarreas persistentes y, en casos se-
veros, la muerte.

Con la idea de difundir los be-
neficios de este tipo de trasplante 
en nuestro país y particularmente 
en Puebla, expertos del Centro de 
Investigaciones en Ciencias Micro-
biológicas del Instituto de Ciencias 
(CICM-ICUAP) iniciaron un proyecto 
para seleccionar y caracterizar dona-
dores de microbiota fecal y contar con 
el material microbiológico necesario 
que permita impulsar dicha terapia en 
clínicas y hospitales locales.

Así lo reveló la doctora Claudia 
Martínez de la Peña, especialista 
adscrita a este centro, tras explicar 
que su grupo de investigación inició 
la selección de individuos sanos, a 
quienes se les realizarán exámenes 
exhaustivos, con el propósito de des-
cartar algún padecimiento físico e 
incluso mental que pueda afectar la 
integridad de su microbiota.

Sobre la enfermedad por Clostri-
dioides difficile, la experta del cuerpo 
académico Interacción Microorganis-
mo Hospedero, explicó que dicho mal 
se trata con antibióticos, lo que mer-
ma severamente la microbiota intes-
tinal, fenómeno que se conoce como 
disbiosis. “Aunque estos pacientes 
responden favorablemente a los anti-
bióticos, recaen con facilidad en cua-
tro o seis semanas, de ahí que en va-
rios países el trasplante de microbiota 
fecal sea una alternativa para sanar a 
los enfermos recurrentes por CDI.

En torno a los síntomas ocasiona-
dos por dicho padecimiento, señaló 
que los pacientes cursan decaimien-
to general, pueden presentar diarreas 
leves o severas con hasta ocho de-
posiciones al día. La infección puede 
provocar colitis pseudomembranosa, 
dolor abdominal, leucocitosis y fiebre, 
así como megacolon, sepsis e inclu-
so el fallecimiento del paciente. En 
muchos casos, la diarrea por CDI se 
asocia a tratamiento por antibióticos, 
puntualizó. °REDACCIÓN

FCC resalta por su calidad 
educativa, Lilia Cedillo
Puebla, Pue- La Facultad de Ciencias 
de la Computación (FCC) de la BUAP 
es una unidad académica caracterizada 
por su calidad educativa, indicador que 
se refleja en sus egresados, quienes se 
incorporan a empresas de este sector 
con éxito, aseguró la Rectora María Lilia 
Cedillo Ramírez, durante el Primer Infor-
me de Labores de María del Consuelo 
Molina García, directora de esta unidad 
académica.

“Este informe da cuenta del trabajo 
realizado a lo largo de un año. Podemos 
apreciar que sus esfuerzos han dado fru-
tos, de los cuales nos sentimos orgullo-
sos; por ejemplo, obteniendo los prime-
ros lugares en diversas competencias 
académicas y deportivas, así como en 
actividades solidarias”, expresó.

La doctora Lilia Cedillo reconoció que 
los artífices de estos resultados son los do-
centes, quienes destacan en la academia e 
investigación, influyen en los jóvenes y se 
convierten en un ejemplo a seguir.

En su informe, la maestra María del 
Consuelo Molina García informó las ac-
ciones efectuadas en el último año que se 
alinean con los ejes del Plan de Desarro-
llo Institucional, para atender a una ma-
trícula de 3 mil 419 estudiantes y cuyos 
tres programas de estudio de licenciatura 

están debidamente acreditados. Asimis-
mo, comentó el trabajo de análisis de pla-
nes educativos, con la finalidad de ofertar 
dos nuevos: las ingenierías en Ciencia de 
Datos y en Ciberseguridad, las cuales se 
impartirán en Ciudad Universitaria 2.

Notificó que la planta docente la inte-
gran 142 profesores, se tuvo un aumento 
en el Sistema Nacional de Investigadores 
para así sumar 30, 44 tienen perfil Pro-
dep y 43 pertenecen al Padrón de Inves-
tigadores de la institución. En materia de 
investigación, se llevaron a cabo 19 pro-
yectos VIEP, publicaron nueve libros y se 
tienen 14 cuerpos académicos.

La directora de la FCC comentó que la 
oferta educativa de posgrado está adscri-
ta al Sistema Nacional de Posgrados del 
Conahcyt; se tuvo un aumento del por-
centaje de titulación con 83 protocolos de 
tesis y más de 300 titulados, la mayoría 
a través de la presentación del examen 
EGEL- Ceneval.

ESTRECHAN LAZOS DE COLABORA-
CIÓN FCC Y T-SYSTEMS
Previo al informe, la Facultad de Ciencias 
de la Computación y la empresa T-Sys-
tems de México signaron un convenio 
de colaboración para contribuir a la for-
mación y capacitación de los estudian-

tes. Al respecto, la Rectora María Lilia 
Cedillo Ramírez refirió que esta firma de 
convenio fortalecerá a la FCC, ya que “es 
uno de los primeros pasos para afianzar 
alianzas estratégicas”.

Carlos Celaya Vargas, director Gene-
ral de T-Systems de México, destacó la 
oportunidad de estrechar sinergias con 
esta Casa de Estudios y así contribuir a 
la formación de estudiantes competentes 
en ciberseguridad, inteligencia artificial, 
entre otras áreas, ya que esta empresa 
recibe más de un millón de eventos de 
ciberseguridad y es la primera opción de 
empleo de los egresados en este ámbito 
en Puebla.

Por su parte, la directora María del 
Consuelo Molina García reconoció la 
consultoría de esta empresa líder en ser-
vicios de tecnología de la información y 
soluciones en digitalización para la crea-
ción de la Licenciatura en Ciberseguri-
dad, el trabajo conjunto para realizar es-
tancias académicas en modalidad dual, 
impartir cursos a estudiantes y académi-
cos, y llevar a cabo la Semana de la Ci-
berseguridad. 

A la firma de este convenio también 
asistió Adrián Mata Rossainz, vicepresi-
dente de Ciberguridad de T-Systems de 
México. °REDACCIÓN

Para impulsar acciones contra el trabajo infantil en Puebla, ST ratificó su compromiso

Puebla, Pue- La Secretaría del Traba-
jo (ST) ratificó el compromiso para im-
pulsar acciones concretas para abatir 
el empleo en contra de los menores y 
coordinar la labor que se realiza desde 
la Comisión para Combatir, Prevenir y 

Erradicar el Trabajo Infantil en la enti-
dad Estado de Puebla (CITI).

Esto en el marco de la conmemo-
ración del Día Internacional Contra el 
Trabajo Infantil donde legisladores, 
Carlos Alberto Toriz Morales, encarga-
do de despacho de la (ST), así como 
representantes de la administración ac-
tual analizaron las acciones y avances 
en las políticas públicas para erradicar 
esta problemática social.

Fue a través del “Conversatorio: El 
Trabajo Infantil Retos y Oportunidades” 
organizado por la Secretaría de Trabajo 
y el Poder Legislativo local en la sede 
del Congreso del Estado, autoridades y 
organizaciones sociales intercambiaron 
experiencias sobre la atención a los ca-
sos detectados en la entidad y las ac-
ciones preventivas.

Por su parte, Edgar Garmendia de 
los Santos, presidente de la Junta de 
Gobierno y Coordinación Política del H. 

Congreso del Estado, afirmó que des-
de el poder legislativo se revisan la le-
gislación vigente y se acompaña a las 
autoridades estatales en el diseño e im-
plementación de las políticas públicas 
necesarias para salvaguardar los dere-
chos de los menores en la entidad.

En el conversatorio participaron tam-
bién Leticia Ahuactiz Oyarzabal, sub-
secretaria de Empleo y Participación, 
Raquel Medel Valencia, subsecretaria 
de Prevención del Delito y Derechos 
Humanos de la Secretaría de Goberna-
ción del Estado de Puebla; Mónica Ro-
dríguez Della Vecchia, presidenta de la 
Comisión de la Familia y los Derechos 
de la Niñez del Congreso del Estado, 
José Francisco Ramírez Jiménez, ge-
rente de Incidencia en Política Pública 
de World Vision México y Erik Ramírez 
Barrales coordinador del Centro de 
Atención Familia Juconi A.C. 

            °ALMA MÉNDEZ
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Preocupado el sector escolar 
privado por hechos violentos

Puebla, Pue. La Unión Popular de Escue-
las Particulares se dijeron dispuestos en 
trabajar de la mano con las autoridades 
estatales y municipales con las accio-
nes que sean necesarias para diseñar 
las estrategias que fortalezcan de ma-
nera inmediata el bienestar integral y se 
garantice la seguridad e integridad de la 
comunidad educativa y padres de familia.

Mediante un comunicado distribuido 
en la red social de X, externaron su in-
dignación por los hechos ocurridos esta 
mañana en San Pedro Cholula en don-
de se vio gravemente afectada la inte-
gridad de tres estudiantes perdiendo la 
vida uno de ellos.

Asimismo, destacaron que acompa-
ñan en el duelo que se vive en las fami-

lias de esta comunidad y abrazan  con 
empatía a quienes a su vez presencia-
ron este acto de violencia. 

“La escuela es nuestra casa y en-
contrar en nuestros trayectos, el paso 
seguro necesita hacer una garantía que 
merecemos todas y todos los pobla-
nos”, concluye la misiva. 

             °ALMA MÉNDEZ

Mole poblano, pipián, tostadas y tacos al pastor deleitarán el paladar francés

Puebla, Pue. Seis restaurantes repre-
sentarán a Puebla en el Festival gastro-
nómico de Lyon, Francia, con el objeti-
vo de participar en uno de los festivales 
de comida callejera con más prestigio 
en el mundo. 

La empresaria restaurantera Olga 
Méndez, informó que para su partici-
pación en esta muestra llevarán: 530 
kilogramos de tortilla de maíz, 250 ki-

logramos de mole, pipián y adobo y 
ocuparán media tonelada carne, la cual 
será comprada en Europa.

La delegación de poblanos la inte-
gran 18 personas quienes viajarán con 
recursos propios y donde han pagado 
30 mil euros más impuestos, solo por el 
pago del stand.

Asimismo, dijo que fueron impulsa-
dos por el senador electo Ignacio Mier 

Velazco, y del secretario de Economía 
de Puebla, Ermilo Barrera Novelo, para 
acudir a dicho evento.

Finalmente, hay que destacar que 
los restaurantes poblanos que partici-
parán en este evento internacional son: 
La Casa del Mendrugo, El Burladero, La 
Noria, Restauro, Tacos Bagdad y Vai-
vén Gastronómico.   

             °ALMA MÉNDEZ

PARA MANTENER 
SALUDABLES A 
ALUMNOS, CONALEP 
PONE EN MARCHA 
CLÍNICAS DEPORTIVAS
Puebla, Pue- El Colegio de Educa-
ción Profesional Técnica del Estado 
de Puebla (Conalep) puso en marcha 
clínicas deportivas, con el objetivo de 
mantener saludables y atender temas 
socioemocionales del alumnado.

El director general de Conalep 
Puebla, Edson Armando Cortés Con-
treras, informó que se beneficiarán a 
más de 7 mil 535 estudiantes distri-
buidos en 18 carreras profesionales 
técnicas bachiller que conforman el 
sistema en Puebla.

Detalló que no sólo se fomenta 
el deporte en sus diferentes discipli-
nas, también se mejora la salud física 
de las y los aprendientes, aunado a 
los temas socioemocionales, como 
lo marca la Nueva Escuela Mexica-
na, donde participarán luchadores y 
exfutbolistas profesionales.

 Hasta este momento, la comuni-
dad académica de los planteles Pue-
bla I, Puebla II, Puebla III y Chipilo ha 
participado los luchadores profesio-
nales “Police Man”, “Police Man Jr.”, 
“Mr. Lex” y “Tinieblas Jr.”, así como 
los ex jugadores de futbol profesio-
nal René Paúl Moreno, Héctor “Tito” 
Rosete, Roberto “Capi” Ruiz Esparza 
y Carlos “Búfalo” Poblete, quienes 
lograron el título de liga con el Club 
Puebla.

Finalmente, mencionó que este 
tipo de conferencias y convivencias 
con las y los estudiantes se llevarán 
a cabo de manera permanente en los 
planteles del Conalep. °ALMA MÉNDEZ
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CON CURSO DE INDUCCIÓN A INTERNADO, USEP FORTALECE FORMACIÓN

Huachicoleros provocaron 
evacuación en Ocotitlán, 
Acajete, por fuga de gas LP

Puebla, Pue. Ante el reporte de la ubica-
ción de una toma clandestina de gas L.P. 
en zona de cultivos de la junta auxiliar de 
San Jerónimo Ocotitlán, del municipio 
de Acajete, elementos de la Coordina-
ción General de Protección Civil Estatal 
tuvieron que evacuar la zona, para evitar 
incidentes, sin embargo, se descartó una 
posible explosión.

Fueron vecinos del lugar, quienes tu-
vieron la iniciativa de llamar al 911, para 
aplicar medidas preventivas ante la pre-
sencia de una fuga de gas.

Desde muy de madrugada, elementos 
de la Coordinación General de Protección 
Civil Estatal tuvieron que evacuar el perí-
metro, para evitar un posible incidente.

Para dichas medidas, personal de esta 
Coordinación en coordinación con elemen-
tos de Seguridad Física de Pemex, Bombe-
ros del Estado, Policía Estatal Preventiva, 
así como Protección Civil y Policía muni-
cipal, lograron la mitigación del riesgo, sin 
representar daño a la población.

Cabe mencionar que el caso más 
reciente fue una explosión por acumula-

ción de gas LP en el interior de un local 
de comida en el municipio de Teziutlán, 
la cual dejó como saldo cuatro personas 
lesionadas, quienes pasaban por la calle 
al momento de la explosión.

Los hechos se presentaron en la calle 
Allende, luego de que vecinos del lugar 
señalaron que en el ambiente se podía 
percibir un fuerte olor a gas, sin embargo, 
hicieron caso omiso, minutos más tarde 
que se percataron que un chispazo gene-
ró la explosión en el interior de un local de 
comida. °SILVINO CUATE

HALLAN CADÁVER 
DE MUJER DESNUDA 
Y TORTURADA EN 
JARDINERA CERCA DE 
ORTOPEDIA DEL IMSS
Puebla, Pue. Tras el hallazgo de 

un cuerpo de una mujer desnuda, 
con huellas de violencia y apa-
rentes rastros de ataque sexual, 
en inmediaciones del Hospital de 
Traumatología y Ortopedia del 
IMSS, de la ciudad de Puebla, el 
gobernador Sergio Salomón Cés-
pedes Peregrina evitó dar detalles 
del tema, sólo aseguró que se si-
gue fortaleciendo la seguridad en 
materia de desaparición.

"Tenemos que seguir reforzan-
do este tema, estamos trabajan-
do con mucha fuerza, y muchas 
detenciones, no vamos a bajar la 
guardia con el tema de seguridad, 
y estaremos generando con mu-
cha objetividad", acotó.

Cabe recordar que el hallazgo 
ocurrió la mañana de este 12 de ju-
nio, el cuerpo se trataba de una mu-
jer de aproximadamente 30 años de 
edad en inmediaciones de la Diago-
nal Defensores de la República en 
Puebla.

El hallazgo fue realizado por 
transeúntes, quienes indicaron que 
se observaba unas bolsas y un cuer-
po juntos a un arbusto dentro de una 
jardinera a la altura de la 4 Poniente 
y 23 Norte, en la zona del Hospital 
de Traumatología y Ortopedia. 

   °SILVINO CUATE

-LAS Y LOS ALUMNOS 
QUE CONCLUYERON EL 
PLAN DE ESTUDIOS DE LA 
LICENCIATURA EN MÉDICO 
CIRUJANO CONTINUARÁN 
SU PREPARACIÓN EN 
HOSPITALES PÚBLICOS Y 
PRIVADOS

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Con el ob-
jetivo de consolidar la formación de re-
cursos humanos en salud, el gobierno 
presente de Sergio Salomón, a través de 
la Universidad de la Salud del Estado de 
Puebla (USEP), realizó el Curso de in-
ducción a internado rotatorio de pregrado 
dirigido a estudiantes que concluyeron el 
plan de estudios de la licenciatura en Mé-
dico Cirujano.

A fin de familiarizar a las y los alumnos 
con la experiencia de esta etapa formati-
va de un año, jefas y jefes de enseñan-
za de los distintos hospitales expusieron 
sus programas y reglas de operación, así 
como las modalidades de rotación y ser-
vicios hospitalarios en los que participa-
rán, tales como cirugía general, pediatría, 

urgencias, medicina interna y familiar, así 
como ginecología y obstetricia.

La rectora de la USEP, Fabiola Are-
nas de Ita puntualizó que todas y todos 
los alumnos que finalizaron su plan de 
estudios tienen una plaza de internado 

médico de pregrado, debido a que la 
universidad hizo las gestiones necesa-
rias para conseguir estas sedes en la 
entidad, así como en otros estados de 
la república.

La Universidad de la Salud fortalece 

las capacidades y aprendizaje de las y 
los futuros profesionales médicos compe-
tentes, con liderazgo, vocación y valores 
como el trabajo colaborativo e interdisci-
plinario para otorgar atención médica de 
excelencia. °REDACCIÓN
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Céspedes y Armenta inician 
transición gubernamental

Puebla, Pue. El gobernador Sergio Sa-
lomón Céspedes Peregrina, recibió por 
primera vez de manera pública al gober-
nador electo, Alejandro Armenta Mier, 
donde se comprometieron a un manejo 
del recurso transparente en estos 6 me-
ses que quedan de gestión. 

En la primera intervención que realizó 
el gobernador de Puebla, Sergio Céspe-
des, dijo que, con la victoria de Claudia 
Sheinbaum, habrá un cambio estructural 
en diferentes ámbitos. 

Agregó que, la Federación y liderazgo 
de Alejandro Armenta Mier, quien cuenta 
con una amplia experiencia en el servicio 
público, se logrará consolidar una etapa 
más de la Cuarta Transformación. 

"El reciente proceso electoral ha mar-
cado la ruta en México, y en nuestra en-
tidad, por primera vez en la historia, te-
nemos una presidenta en la figura de la 
doctora Claudia Sheinbaum, quien sin 
duda, será una mandataria de época, por 
su visión y capacidad", mencionó. 

Reiteró que el equipo del gobierno del 
estado, encabezado por los secretarios 
de Gobernación y de la Función Pública, 

Javier Aquino Limón y Juan Carlos Mo-
reno Valle Abdala, así como por el sub-
secretario de Desarrollo Político, Carlos 
Reyes Espinosa, trabajará conjuntamen-
te, para asegurar que la transición sea de 
manera fluida y eficiente.

En su turno, el gobernador electo, 
Alejandro Armenta Mier, dijo que en los 
siguientes 183 días estará tomando como 
punto de partida el nivel de competitividad 
que se generó durante la administración 
del gobernador Sergio Salomón Céspe-
des, para avanzar a un estado más ideal. 

Armenta Mier reconoció la gestión del 
gobernador actual como un líder político 
generoso que comparte el amor a Pue-
bla, con el que estarán trabajando.

"Sin duda estoy seguro de que en los 
próximos meses el gobierno que enca-
bezas (Sergio Salomón) consolidará y 
concluirá con éxito todo el proyecto que 
te has planteado, mi consideración, mi 
respeto y mi admiración a tu trabajo", dijo. 

ALEJANDRO ARMENTA ASEGURÓ 
QUE LA SEGURIDAD ES UN TEMA 
PRIMORDIAL PARA LA TRANSICIÓN

Alejandro Armenta, gobernador electo, 
aseguró que uno de los temas principa-
les que se abordarán en el transcurso de 
la transición será la seguridad, para este 
aspecto se coordinará con la virtual presi-
denta de México, Claudia Sheinbaum, se 
debe, dijo tener una estrecha relación es-
tratégica para lograr resultados efectivos 
en este ámbito, anticipó que la próxima 
semana se comenzarán a establecer pla-
nes y rutas de trabajo.

Durante rueda de prensa conjunta 
con Sergio Salomón Céspedes, Gober-
nador de Puebla, Armenta mencionó 
que coincidió en temas centrales, que la 
prioridad es la seguridad de la mano de 
la gobernabilidad y con esto la llegada 
de los presidentes municipales es funda-
mental, se deben reforzar y fortalecer las 
instituciones.

Respecto a las reuniones que pro-
bablemente se convoquen con la virtual 
Presidenta de México, Claudia Shein-
baum, Alejandro Armenta señaló que se 
atenderá siempre de manera conjunta 
con el gobernador poblano. 

       °SILVINO CUATE / °REDACCIÓN

HARTAZGO SOCIAL 
SE TRADUCE EN 
LINCHAMIENTOS, 
SENTENCIÓ ARMENTA
Puebla, Pue. El gobernador electo 
de la coalición encabezada por el 
partido Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), Alejandro Ar-
menta Mier reprobó el linchamiento 
de cuatro personas en la comunidad 
de San Jerónimo Coyula pertene-
ciente al municipio de Atlixco.

Fue este 11 de junio, a 9 días del 
Proceso Electoral en Puebla, cuan-
do se registró el primer linchamiento 
de este 2024, donde cuatro varones 
perdieron la vida en manos de una 
turba y una mujer fue rescatada con 
heridas de consideración.

De esto, Armenta Mier precisó 
que este problema social de masas 
debe ser atendido de fondo porque 
se trata de un hartazgo de la socie-
dad, relacionado con el combate 
de las autoridades hacia temas de 
la corrupción, combate a la impu-
nidad, eficiencia, justicia pronta y 
cercana.

En entrevista para la audien-
cia local de Puebla, el morenista 
precisó que hay que materializar 
los cambios, tener una capacidad 
como autoridad de dar respuesta a 
las demandas sociales, de lo con-
trario una necesidad social se con-
vierte en un problema.

“Hay un análisis antropológico, 
claro que es reprobable, siempre 
será reprobable actos de barbarie 
que violenten el Estado de Dere-
cho, siempre será reprobable. Hay 
un estudio que refleja, porque no 
ha sido ésta la única vez, ni ha sido 
el único estado”, dijo.

Para el gobernador electo los 
temas de linchamientos humanos 
están relacionados con la frustra-
ción social, impunidad, y desarrollo 
de la justicia, porque el ciudadano 
percibe que la autoridad no actúa.

El linchamiento se propició en la 
comunidad de Atlixco luego de que 
los cuatro sujetos fueron señalados 
de pertenecer a una banda dedica 
al robo de automóviles, lo que ge-
neró el enojo de la población.

La Oficina en México del Alto 
Comisionado de la ONU para los 
Derechos Humanos también con-
denó el linchamiento que pobla-
dores de Atlixco hicieron a cuatro 
personas.

“Llamamos a investigar lo ocu-
rrido, y a prevenir semejantes he-
chos de barbarie”. °AURELIA NAVARRO

AN debe sepultar las alianzas, sólo se aprovecharon los partidos aliados: Leal
Puebla, Pue. La consejera estatal del 
Partido Acción Nacional (PAN), Guadalu-
pe Leal Rodríguez precisó que el próximo 
dirigente del partido local debe cumplir 
con nueve características, entre las que 
destaca evitar las alianzas para el 2027 
con partidos políticos que sólo buscaban 
su 3 por ciento de perpetuidad.

Otro de los puntos que debería cum-
plir el nuevo dirigente es, que no sea 
postulado para figurar en una Planilla al 
igual que ninguno de los integrantes de 
su familia, esto en alusión al ex candidato 
a la gubernatura Eduardo Rivera Pérez, 
quien acordó una plurinominal para su 
esposa Liliana Ortiz.

La panista expuso que se debe cum-
plir con este listado: tener congruencia; 
ser una oposición responsable que no 
haga “acuerditos en lo oscuro” para man-
tenerse callados como lo hizo el actual 
presidente del PAN en el municipio de 
Puebla, Jesús Zaldívar.

  QUE NO PRIVILEGIE CUOTAS Y CUATES.
  COMPETIR RESPONSABLEMENTE PARA QUE 

LA SOCIEDAD OBTENGA BENEFICIOS.
  DEJAR DE SIMULAR COMO “DIRIGENTES 

DE OPOSICIÓN” Y ENCABEZAR CAUSAS CIU-
DADANAS.
  ABRIR EL PARTIDO A LA SOCIEDAD CIVIL.
  INCLUIR AL RELEVO GENERACIONAL Y A 

PANISTAS DESTACADOS QUE POR AÑOS HAN 

SIDO EXCLUIDOS.

Precisó que, “hoy tendremos a un di-
putado Pluri por el PAN Francisco Javier 
Vargas Nava que participó apoyando a 
Morena durante la pasada elección”. 

        °AURELIA NAVARRO
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Morena presumió que serán 
más de 140 municipios ganados

Surge otro descontento electoral, ahora por Jonotla

PENSIÓN DEL BIENESTAR. 
ADULTOS MAYORES 
PODRÍAN RECIBIR HASTA 
18 MIL PESOS EN JUNIO
Se reactivan los pagos para beneficiar a 
los adultos mayores más vulnerables y 
algunos recibirán más de seis mil pesos

Tras la culminación de la veda elec-
toral, el programa social e insignia del 
Gobierno Federal, Pensión del Bienes-
tar reactiva sus pagos para beneficiar 
a los adultos mayores más vulnerables 
de México.

En junio de 2024, estos beneficia-
rios recibirán un monto significativo de 
18 mil pesos, como parte de los esfuer-
zos del Gobierno por mejorar su calidad 
de vida y promover su inclusión social.

La Pensión del Bienestar, imple-
mentada por el Gobierno de México, 
tiene como objetivo principal brindar 
apoyo económico a los adultos mayo-
res, un segmento de la población que 
enfrenta diversos desafíos. Con la re-
activación de los pagos, se espera pro-
porcionar un alivio financiero crucial 
para aquellos que dependen de esta 
ayuda.
 
QUIÉNES RECIBIRÁN 18 MIL PESOS
La pausa electoral, iniciada el 1 de 
marzo, llevó a la suspensión temporal 
de los pagos de la Pensión del Bienes-
tar para evitar influir en las decisiones 
de los votantes. Sin embargo, con el 
levantamiento de la veda, los pagos se 
han retomado, y muchos beneficiarios 
acumularon pagos pendientes durante 
este período.

Es en este contexto que se anuncia 
que ciertos beneficiarios recibirán la 
notable suma de 18 mil pesos en una 
sola exhibición durante el mes de junio 
de 2024.

Este monto corresponde a los pagos 
acumulados durante los meses en los 
que se suspendieron las transferencias 
habituales. Aquellos beneficiarios que 
estén al día recibirán su monto mensual 
habitual de seis mil pesos.

QUIÉNES PUEDEN PERDER LA 
PENSIÓN DEL BIENESTAR
Entre las razones que podrían llevar a 
la retención del pago se encuentran las 
inconsistencias en los datos persona-
les proporcionados durante el registro, 
la ausencia del beneficiario durante dos 
bimestres consecutivos para recibir los 
pagos, la detección de duplicidad de 
datos personales, entre otros.

La baja definitiva del programa pue-
de ocurrir por razones como el falleci-
miento del beneficiario, la identificación 
de información falsa proporcionada, la 
no conformidad con los requisitos esta-
blecidos, entre otros.

Sin embargo, es importante te-
ner en cuenta que existen requisitos 
y condiciones para mantenerse como 
beneficiario del programa. En caso de 
suspensión de pagos sin cometer fal-
tas, pueden acudir a las sucursales del 
Banco del Bienestar para aclarar su si-
tuación.

La Pensión del Bienestar continúa 
demostrando su compromiso con el 
bienestar de los adultos mayores en 
México, proporcionando un apoyo eco-
nómico vital para mejorar su calidad de 
vida y promover su inclusión social.

Los pagos de 18 mil pesos en junio de 
2024 representan un hito significativo en 
estos esfuerzos, asegurando que aque-
llos que más lo necesitan puedan recibir 
la ayuda necesaria en momentos clave.

     °REDACCIÓN / CON INFORMACIÓN DE INFOBAE

Puebla, Pue. El secretario general del partido Movimiento Re-
generación Nacional (Morena), Agustín Guerrero confirmó que 
al estar aún en revisión el conteo voto por voto en 20 municipios 
para el cargo de alcaldías, se tienen amplias posibilidades que 
la coalición “Sigamos Haciendo Historia” rebase la representa-
ción de 140 ayuntamientos para el periodo 2024-2027.

Guerrero precisó que, al corte del 11 de junio, de acuerdo al 
Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del 
Instituto Estatal Electoral (IEE) la coalición de izquierda con la 
resolución de Tianguismanalco, tiene 134 presidencias munici-
pales firmes.

Reconoció que Morena tendrá que hacer un trabajo de uni-
dad importante entre todos los alcaldes electos porque hasta 
ahora la relación entre ellos es muy “débil”, que de llegar así a la 
toma de protesta se darán pocos resultados una vez que estén 
en función como presidentes municipales. 

Por esta razón, anunció Agustín Guerrero que el partido 
guinda abrirá un espacio de coordinación entre los 134 o 

140 presidentes municipales que se tengan para que todos 
compartan el mismo proyecto y visión de la Cuarta Trans-
formación.   

El morenista reconoció que muchos de los candidatos que 
hoy son alcaldes electos tienen los valores de Morena porque 
son fundadores, o militantes, pero hay otro sector que se sumó 
a la 4T para esta elección, son ellos con los que hay que traba-
jar para unificar los ideales del morenismo en Puebla. 

“El hecho de que se tengan 134 presidencias municipales 
nos obliga a actuar como cuerpo colegiado, los diputados se 
reúnen todos los días porque ganamos los 26 Distritos locales, 
y ayer el IEE nos dio 4 más de Representación Proporcional, 30 
de 41, vamos por más, pero eso tenemos”.

Aún faltan, Cañada Morelos, Cuetzalan, Zacapoaxtla, Tepexi 
de Rodríguez y Chignahuapan, esto como parte de los Cómpu-
tos Supletorios que resolvió el IEE para atraer las elecciones en 
estos lugares donde no había las condiciones para realizar los 
conteos municipales. °AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. Puebla, Pue. El Instituto 
Electoral del Estado (IEE) avanza en el 
desahogo de los Cómputos Supletorios, 
al haber resuelto que Jonotla sea para la 
coalición del Partido del Trabajo (PT), y 
Partido Nueva Alianza (PANAL), teniendo 
a Jael Peña Lobato como alcalde para el 
periodo 2024-2027.

Resultados que al representante de 
Fuerza Por México (FxM), Luis Gabriel 
Becerril no convenció por lo que analiza 
llevar a Tribunales el recurso de impug-
nación de los mismos, argumentado que 
la diferencia fue mínima entre el primer y 
segundo lugar, y los actos de violencia 
que se cometieron contra su abanderado 
Rodolfo Bautista Sánchez.

En sesión de seguimiento la conseje-
ra presidenta del IEE; Blanca Yassahara 
Cruz García dio lectura a los resultados 
del “cotejo” de datos, para el PT – PANAL 
con mil 029 votos, siendo el ganador de la 
elección del pasado 2 de junio. 

Mientras que el Partido Revolucio-
nario Institucional (PRI) obtuvo 28 vo-
tos; Partido Verde Ecologista de México 
(PVEM) 34; Movimiento Ciudadano (MC) 
14; Pacto Social de Integración (PSI) con 
283; Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena) 264; FxM 901 votos, y 135 votos 
nulos.

Se prevé que a más tardar este vier-
nes 14 de junio concluyan los Cómputos 
Supletorios, de los 20 municipios que fue-
ron atraídos sólo resta realizar el conteo 
de resultados en al menos tres lugares.

Los que faltan son Zacapoaxtla, Te-
pexi de Rodríguez y Chignahuapan, ya 
que a lo largo de este miércoles el cotejo 
de resultados se está realizando en las 
casillas de Jonotla, también fue revisado 
el tema de Xiutetelco con la digitalización 
de actas.

Fuerza Por México reiteró que lleva-
rá los resultados a Tribunales porque el 
candidato de este partido Rodolfo Bautis-

ta Sánchez obtuvo 901 votos, es decir, 
33.051 % de la votación, mientras que el 
aparente ganador Jael Peña Lobato re-
gistró a su favor mil 029 votos, es decir, 
38.28% de la votación.

Lo que hace una diferencia menor al 
1 por ciento, eso obliga a FxM a llevar 
a Tribunales Electorales la impugnación 
de los resultados.       

Para finalizar, Blanca Yassahara Cruz 
precisó que esta causal del 1% de dife-
rencia entre los resultados del primero y 
segundo lugar no aplica, porque se hizo el 
cotejo de resultados y ninguna de las siete 
casillas se fue a un recuento de votos.

“Esta causal opera solo para el aná-
lisis que se hace en el momento que se 
van cotejando, en este caso es la cuenta 
final, no un recuento en el supuesto, artí-
culo 312”, cerró la consejera presidenta 
del IEE sobre el proyecto de acuerdo.  

Desde el pasado 6 de junio el IEE 
inició los Cómputos Supletorios en 20 
localidades del interior del estado donde 
no existieron las condiciones para llevar 
a cabo el conteo de sufragios.

Las primeras ocho demarcaciones 
fueron San Pedro Cholula, Ocoyucan, 
Tianguismanalco, Olintla, San Nicolás 
Buenos Aires, Teteles de Ávila Castillo 
y Lafragua.

Seguidas de 12 más, Cañada More-
los, Coxcatlán, Cuetzalan del Progreso, 
Jonotla, Jopala, Soltepec, Tepeojuma, 
Tepexi de Rodríguez, Tlacotepec de Be-
nito Juárez, Tlahuapan, Venustiano Ca-
rranza y Xiutetelco. °AURELIA NAVARRO
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El Colegio Camino Real 
suspenderá las clases tras 
ataque a padre de familia
Puebla, Pue- Después de los hechos 
suscitados en las inmediaciones del Cen-
tro Educativo Camino Real, anunció sus-
pensión de clases en todos los niveles 
para hoy jueves 13 de junio, debido a las 
investigaciones y peritajes que seguirán 
realizando las autoridades.

Esto después de que la mañanade 
ayer fue baleada una camioneta Toyota 
Sienna frente al colegio Camino Real, 
ubicado en San Pedro Cholula, donde 

se quiso privar de la vida al conductor de 
nombre Silvino N., y dio como resultado 
el fallecimiento de un estudiante de 16 
años, dentro de la unidad.

Mediante un comunicado la institución, 
lamentó la situación que se vivió afuera 
del colegio sobre la calle Circuito Olmeca, 
a la hora de entrada, donde las autorida-
des académicas aseguraron que todos los 
alumnos que ingresaron a la escuela se 
mantuvieron bajo resguardo en los salo-

nes de clases, donde estuvieron seguros.
Cabe mencionar que, tras dicha situa-

ción algunos padres de familia decidieron 
retirar a sus hijos e hijas de la escuela, 
para poder llevarlos a su casa y evitar al-
guna otra eventualidad.

Asimismo, pidieron a los padres de fa-
milia a estar atentos a los canales oficia-
les de comunicación, para estar informa-
dos sobre el retorno de los estudiantes a 
sus clases. ALMA MÉNDEZ

VECINOS DE TEHUACÁN PROTESTAN CONTRA 
LA INSEGURIDAD CON FLORES Y VELADORAS

Tehuacán, Pue. Ante el incremento de la ola de violencia, asaltos y 
homicidios las calles a plena luz del día sin que hasta el momento 
las autoridades correspondientes, hagan algo al respecto.

La ciudadanía han optado por poner en sus domicilios mo-
ños blancos y veladoras afuera de sus domicilios el objetivo es 

llevar a cabo una manifestación de manera pacífica y que las 
autoridades no hagan caso omiso. Y lo que queda de esta ad-
ministración que representa Pedro Tepole tome alguna iniciativa 
para poder poner un alto a la ola de violencia que ha dejado sufri-
miento en muchas familias en este hermoso lugar. LUZ MARIA ZAYAS

DOS NIÑAS 
ENCERRADAS TRATAN 
DE HUIR DE SU CASA EN 
BUSCA DE ALIMENTO
Tehuacán, Pue. Dos niñas se encon-
traban solas y encerradas en su do-
micilio y tenían hambre por lo cual lo 
intentaron huir por una ventana apo-
yándose de tendero para bajar afor-
tunadamente los vecinos se dieron 
cuenta y las ayudaron.

Versiones de las pequeñas dan 
a conocer que se encontraban en su 
casa pero ya tenían hambre y salían 
para buscar alimento hasta el mo-
mento se tiene conocimiento que la 
mamá de las menores es enfermera 
pero se desconoce por qué motivo no 
les dejó de comer este martes.

Al lugar arribaron elementos de 
Seguridad Pública para trasladar-
las al DIF Municipal también apoye 
el personal del área de Atención de 
Víctimas del Delito, es importante re-
calcar que los vecinos apoyaron a las 
menores y probablemente se pudo 
evitar una tragedia mayor.

Estas pequeñas intentaron sa-
lir por la ventana apoyándose de un 
lazo del segundo piso, los hechos se 
registraron este martes sobre la calle 
2 Sur entre la 3 y 5 Poniente.

    LUZ MARIA ZAYAS

EN IZÚCAR, HOMBRE SE 
RESISTE A ASALTO Y LO 
APUÑALAN; SE NEGÓ A 
ENTREGAR CELULAR
Izúcar de Matamoros, Pue- En el ba-
rrio de San Martín Huaquechula, un 
hombre fue apuñalado por dos suje-
tos al resistirse a su asalto durante la 
mañana de este miércoles en el mu-
nicipio de Izúcar de Matamoros, de 
quien se tiene conocimiento que se 
encuentra estable.

Los hechos se registraron cerca de 
las 9:30 de la mañana de este miér-
coles, en el callejón del Partidor, en el 
barrio de San Martin Huaquechula. En 
el lugar, uno de los dos sujetos que, 
según testigos, apuñaló en el abdo-
men al hombre, supuestamente por 
resistirse a entregar su celular.

El herido que fue identificado 
como Juan Pablo N., de 33 años de 
edad, informó a las autoridades al ser 
entrevistado, pues salía de su trabajo 
cuando de la nada fue interceptado 
por sujetos que intentaron arrebatarle 
sus pertenencias.

En el sitio la víctima fue atendida 
por paramédicos de Protección Civil 
municipal, para después ser traslada-
do al Hospital General de Izúcar de 
Matamoros, donde se encuentra es-
table, sin embargo, no hay detenidos. 
URIEL MENDOZA

MUERE JOVEN TRAS LA BALACERA AFUERA DE LA ESCUELA CAMINO REAL
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Gobierno de Atlixco entrega uniformes a policías y bomberos

Atlixco, Pue. En un esfuerzo por forta-
lecer la seguridad y la dignidad de los 
cuerpos de emergencia locales, las au-
toridades de Atlixco llevaron a cabo una 
significativa entrega de uniformes a los 
miembros de Atlixco Seguridad Pública. 
Desde muy temprano, se distribuyeron 
uniformes nuevos a bomberos, policías 
viales y preventivos, en una ceremonia 
que subrayó la prioridad de la seguridad 
para los atlixquenses.

El evento, realizado en las instalacio-
nes del área de Seguridad Pública, con-
tó con la presencia de altos funcionarios 
y miembros de la comunidad, quienes 

destacaron la importancia de este gesto 
para los elementos de seguridad. "Con-
tinuamos dignificando su labor porque 
la seguridad de las y los atlixquenses es 
nuestra prioridad", declaró un portavoz 
del gobierno local.

La entrega de uniformes no sólo 
busca mejorar la apariencia de los 
cuerpos de emergencia, sino también 
reforzar su moral y su sentido de perte-
nencia. Los uniformes, diseñados para 
cumplir con altos estándares de funcio-
nalidad y comodidad, son un símbolo 
del compromiso de la administración 
municipal con la profesionalización y el 

bienestar de sus agentes.
Este esfuerzo es parte de un plan in-

tegral que el municipio ha implementado 
para mejorar las condiciones laborales y 
operativas de sus cuerpos de seguridad, 
con el fin de brindar un servicio más efi-
ciente y efectivo a la comunidad.

La seguridad en Atlixco es un tema 
de constante atención y este tipo de ini-
ciativas refuerzan el compromiso de las 
autoridades locales con la protección y el 
bienestar de sus ciudadanos. Con esta 
entrega de uniformes, Atlixco reafirma 
su dedicación a construir una comunidad 
más segura y unida. PAOLA AROCHE

Violento rescate de maestra 
secuestrada en Huejotzingo; 
un secuestrador murió

Huejotzingo, Pue. A través de X antes 
Twitter, la Secretaría de Gobernación del 
estado, confirmó que tras un operativo 
de búsqueda fue localizada con vida la 
maestra Guadalupe "A", quien durante la 
mañana de este miércoles fue privada de 
su libertad en la comunidad de Santa Ma-
ría Nepopualco.

El secuestro de la maestra se regis-

tró minutos antes de las 8 de mañana a 
unos metros de la Telesecundaria "José 
Vasconcelos", cuando viajaba a bordo de 
su camioneta. En al sitio varios sujetos la 
interceptaron y se la llevaron.

Poco después se generó la alerta y ya 
entrada la tarde se confirmó que había 
sido localizada y que se encontraba con 
su familia.

Aunque de manera oficial no se es-
pecífica el sitio de ubicación de la do-
cente, se dijo que habría sido en Papa-
lotla, Tlaxcala.

En este sentido se sabe que uno de 
los presuntos responsables de haberla 
secuestrado murió en la zona de las ba-
rrancas de Santa María Atexcac, mien-
tras que dos de sus cómplices lograron 
darse a la fuga.

Cabe mencionar que tras saberse del 
secuestro de la docente, originaria de 
Santa Ana Xalmimilulco, los vecinos de 
Tianguistenco, además de Nepopualco y 
Atexcac, montaron un operativo de bús-
queda y cerraron los accesos a sus po-
blaciones para ubicar a la docente.

Asimismo, se supo que durante la 
búsqueda se ubicó el vehículo de los pre-
suntos responsables el cual ya había sido 
incendiado.

Al operativo de búsqueda se sumó la 
Policía Municipal de Huejotzingo, la de 
municipios aledaños, la Policía Estatal y 
la Secretaria de Seguridad Pública con el 
vuelo del helicóptero. 

       CAROLINA GALINDO

TRAS LAS REJAS, POR 
ASESINAR A UNA MUJER 
EN CUETZALAN
La Fiscalía General del Estado de 
Puebla aprehendió a Ángel N. y Arte-
mio N. investigados por el homicidio 
de una mujer de 46 años en el muni-
cipio de Cuetzalan.

Con base en las diligencias reali-
zadas, se estableció que el 2 de oc-
tubre de 2013 la víctima caminaba 
sobre la calle que conduce a San An-
drés Tzicuilan cuando se acercaron a 
ella los imputados.

Sin mediar palabra, Ángel N. y 
Artemio N. le dispararon a la vícti-
ma en repetidas ocasiones, ataque 
que presuntamente derivó de pro-
blemas que la mujer tuvo con la fa-
milia de los señalados.

El 10 de enero de 2022 la Fiscalía de 
Puebla solicitó orden de aprehensión, 
misma que fue cumplimentada el 29 de 
mayo de 2024 en la Ciudad de México.

Una vez trasladado a la enti-
dad poblana, el 4 de junio se llevó a 
cabo la audiencia donde el Agente 
del Ministerio Público expuso datos 
de prueba y obtuvo su vinculación a 
proceso por el delito de homicidio ca-
lificado. Los dos imputados permane-
cerán en prisión preventiva oficiosa 
como medida cautelar. REDACCIÓN

DETIENEN A SUJETO 
POR PORTAR ARMA 
DE FUEGO TRAS 
AGREDIR A ELEMENTOS 
DE TRÁNSITO EN 
TEXMELUCAN
Puebla, Pue- En la cabecera municipal, 
específicamente sobre la avenida Liber-
tad, a la altura del monumento a los hom-
bres fuertes, se registró un incidente esta 
mañana cuando un individuo a bordo de 
una camioneta blanca marca Volkswa-
gen realizó un corte de circulación a una 
patrulla que llevaba a cabo labores de 
seguridad y vigilancia en la zona.

Tras el corte de circulación, el 
conductor descendió del vehículo 
y comenzó a agredir física y verbal-
mente a los agentes de seguridad 
pública. Además, sacó un objeto con 
características similares a un arma 
de fuego de la bolsa derecha de su 
sudadera, apuntando hacia los servi-
dores públicos.

Ante esta situación, los agentes 
actuaron de inmediato asegurando al 
individuo, identificado como Leonardo 
"N". Durante la inspección corporal, 
se encontraron en su posesión 7 car-
tuchos útiles de color amarillo.

El sujeto fue trasladado a las instala-
ciones de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal, donde será puesto a dispo-
sición del Agente del Ministerio Público 
por los cargos de portación de arma de 
fuego y lesiones. CAROLINA GALINDO
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L
a Secretaría de Gobernación (Segob) informó este 
miércoles 12 de junio a las viudas y familiares de las 
víctimas de la mina Pasta de Conchos, en Coahuila 
—tragedia ocurrida en febrero de 2006—, el hallazgo 
de los primeros restos humanos dentro de una de 

las galerías, ubicada a 146 metros de profundidad.
“Tras más de 18 años del lamentable acontecimiento y a 

cuatro años de que, por instrucciones del presidente Andrés 
Manuel López Obrador se iniciaron los trabajos de rescate, 
fue posible llegar a uno de los puntos donde las bitácoras 
señalan que 13 mineros se encontraban trabajando en esa 
zona el día del accidente”, refirió la Segob en un comunica-
do, aunque las autoridades no precisaron si los restos perte-
necen a una o más personas.

Además de ese hallazgo, se localizaron diversos objetos 
de trabajo. En ese sentido, a partir de hoy la Fiscalía General 
del Estado de Coahuila, en colaboración con la Comisión 
Nacional de Búsqueda (CNB) y el Instituto Nacional de Me-
dicina Genómica (INMEGEN), iniciarán con los protocolos 
para identificar los restos humanos, así como con los perita-
jes que permitan determinar las causas del accidente.

Las autoridades de la Comisión Federal de Electricidad 
(CFE) comunicaron anteriormente que, para realizar estos 
trabajos de rescate han tenido que perforar dos lumbreras 
de 145 y 170 metros de profundidad, con un diámetro de 8 
metros a fin de ingresar al sitio donde se hallaban los túneles 
en los que quedaron atrapados 65 mineros.

EXPLOSIÓN DE GAS, PRINCIPAL HIPÓTESIS 
DEL CASO DE LA MINA PASTA DE CONCHOS
En el momento del siniestro, ocurrido el 19 de febrero de 

2006, solo dos cuerpos fueron rescatados, identificados 
como Felipe de Jesús Torres Reyna y Manuel Peña Sau-
cedo. La principal hipótesis fue que el colapso se debió a 
una explosión de gas. De acuerdo con la Comisión Nacional 
de los Derechos Humanos (CNDH), la explosión en la mina, 
propiedad de la empresa Grupo México, del empresario 
German Larrea, dejó con quemaduras de primer y segundo 
grado a 11 trabajadores que lograron salir; mientras que 65 
quedaron atrapados; hoy 63.

“Es importante resaltar que el lugar ya había tenido repor-
tes de fallas de seguridad desde el año 2000. 

En la última inspección, realizada el 12 de julio de 2004, 
se asentaron 43 violaciones directas a la norma de seguri-
dad e higiene y se ordenaron 48 medidas y muchas de ellas 
de extrema urgencia. Sin embargo, las autoridades omitie-
ron supervisar que se subsanaran las fallas anteriormente 
detectadas”, precisa la CNDH en un artículo.

En octubre de 2020, el presidente López Obrador, al acu-
dir por primera vez a las instalaciones de la mina Pasta de 
Conchos, firmo el Acta Compromiso para el Rescate Inte-
gral, con el objetivo de excavar para rescatar los cuerpos de 
los mineros enterrados.

Sin embargo, no ha sido el único caso. En agosto de 
2022, otros 10 mineros fallecieron debido al colapso de la 
mina de carbón El Pinabete, localizada también en Coahuila. 
Los restos de solo cuatro de los trabajadores han sido recu-
perados hasta ahora.

La oenegé Familia Pasta de Conchos, que exige justicia 
por el accidente en ese socavón, documenta unos 3,100 mi-
neros fallecidos en la zona desde 1883, la mayoría a inicios 
del siglo XX. 

Restos humanos son hallados 
en la mina Pasta de Conchos 

luego de 18 años
EN EL MOMENTO DEL SINIESTRO, OCURRIDO EL 19 DE FEBRERO DE 2006, SOLO DOS 

CUERPOS FUERON RESCATADOS, LOS CUALES FUERON IDENTIFICADOS COMO FELIPE DE 
JESÚS TORRES REYNA Y MANUEL PEÑA SAUCEDO.

 BY NEWSWEEK EN ESPAÑOL / REDACCIÓN
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L
egisladores de Morena, PT y el 
PVEM prepararon este miércoles un 
punto de acuerdo ante la Comisión 
Permanente del Congreso para 
iniciar los foros de discusión de la 

reforma al Poder Judicial la próxima semana.
En conferencia de prensa, Ricardo Mon-

real, líder de los senadores de Morena, cal-
culó que sería para agosto cuando la co-
misión de Puntos Constitucionales podría 
emitir el dictamen de la reforma judicial y 
empezar la discusión en septiembre.

El punto de acuerdo exhorta a la Cámara 
de Diputados a dialogar y discutir, además 
de la reforma judicial, los proyectos de refor-

mas constitucionales que serán prioritarios 
para Claudia Sheinbaum, próxima presiden-
ta de México.

El diputado Leonel Godoy, quien también 
estuvo presente en la conferencia de pren-
sa, aseguró que habrá apertura y aceptarán 
propuestas para enriquecer los dictámenes.

“Estamos dispuestos a recibir todas las 
opiniones, la cuestión es enriquecer esta ini-
ciativa del presidente y vamos a realizar esta 
amplia consulta. No descartamos el diálogo”.

¿QUÉ SE DISCUTIRÁ EN LOS FOROS?
Las propuestas constitucionales que se dis-
cutirán en parlamento abierto serán la refor-

ma al Poder Judicial y a la ley del ISSSTE, 
enviadas el 5 de febrero por Andrés Manuel 
López Obrador. A petición de Claudia Shein-
baum, en los foros también se hablará de 
elevar a rango constitucional las becas a 
estudiantes de educación básica, el apoyo 
económico a mujeres de 60 a 64 años y la 
no reelección para ningún cargo público.

Sin embargo, los legisladores solicitaron 
organizar los foros de parlamento abierto 
con principal atención en la discusión sobre 
la elección popular de jueces, magistrados y 
ministros; la integración y funcionamiento de 
la Suprema Corte de Justicia de la Nación, 
así como las modificaciones administrativas 

Morena alista foros para 
discutir reforma al Poder 

Judicial la próxima semana
Las propuestas constitucionales que se discutirán 
en parlamento abierto serán la reforma al Poder  

Judicial, a la ley del ISSSTE, elevar a rango  
constitucional las becas a estudiantes de educación 
básica, apoyo económico a mujeres de 60 a 64 años 

y la no reelección para ningún cargo público.
POR: ANDRO AGUILAR
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a la organización del Poder Judicial.
Monreal señaló que estos foros continuarán con la 

discusión ya iniciada desde que el presidente López 
Obrador presentó su propuesta. A partir de la aproba-
ción del punto de acuerdo se nombraría una comisión 
mixta para la calendarización y selección de sedes de 
los próximos foros de discusión.

MONREAL ENVÍA MENSAJE A LOS MERCADOS
El senador Ricardo Monreal también aprovechó la conferen-
cia de prensa para tranquilizar a los mercados, pues luego del 
triunfo de Claudia Sheinbaum y el anuncio de las reformas 
prioritarias, el peso se ha depreciado.

“Creemos que los mercados no deben de estar preo-
cupados. Lo que se intenta es reforzar el Estado de De-

recho, combatir la corrupción y el poder para el acceso a 
la justicia pronta y expedita”, insistió.

Monreal insistió en que en el sexenio de Sheinbaum 
habrá estabilidad económica y gobernabilidad.

“Son normales, pero no deberían estar preocupados. 
Les va a ir bien, les ha ido bien en estos seis años, les va 
a ir muy bien en los siguientes seis porque habrá estabi-
lidad económica, gobernabilidad, federalismo y equilibro 
de los poderes”. 

REFORMA JUDICIAL ES UN RIESGO: PAN
El coordinador de los senadores del PAN, Julen Remen-
tería, advirtió que de las cinco, la reforma que “podría 
poner en riesgo al país” es la judicial y calificó como un 
error basar el combate a la corrupción en el voto popular 

de jueces y ministros. 
“No hay un dato que se pueda ofrecer, él no lo ha he-

cho nunca, hay alcaldes, diputados, hay gobernadores, 
ha habido presidentes que simplemente son corruptos 
que finalmente son electos por la población. No quiere 
decir esto que elegir a los jueces, a los magistrados y los 
ministros garantice algo”, argumentó.

El senador por Veracruz llamó a la ciudadanía a re-
flexionar cómo va a diferenciar las cualidades de un juez 
y otro si en el terreno judicial no hay ideología sino solo 
el cumplimiento de la ley al que todos están obligados.

“Lo que se tiene que hacer es buscar que podamos 
realmente poner a los mejor calificados y a los que se 
ha comprobado con su hoja de servicio que funcionan 
bien”, dijo.
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